



# 桜小学校だより

R6. 10. 1

## 避難訓練

9月6日（金）、避難訓練を行いました。今回は、地震等の災害により停電したため、途中から放送機器が使えなくなったという設定で行いました。このため、教頭が中庭で拡声器を使って指示をする形態をとりました。

拡声器を使用したとはいえ、音量が十分ではなく聞こえにくい等の反省点も見つかりました。今回のように、放送機器が使えないほかにも、さまざまな状況が想定されます。今回の反省点を検証し、災害時の安全な避難について考えていきたいと思えます。



緊急地震速報を放送



この後、停電の設定で中庭から連絡

## 環境美化活動

9月7日（土）、6時30分より、今年度2回目の環境美化活動を行いました。早朝よりたくさんの保護者の皆様がお越しになり、除草や側溝の掃除等を中心に行ってくださいました。中には、子どもたちの姿も見られ、一生懸命に活動している様子を頼もしく思いました。

約1時間後、校地内は見違えるようにきれいになりました。月曜日に登校してきた1年生が、すっかりきれいになった校地内を見て、「えっ、魔法？」と言って驚いていたそうです。

早朝とはいえ暑い日でした。皆様のお力添えに感謝しております。ありがとうございました。



## 特設活動

10月2日（水）には、「郡山市合奏祭小学校の部」が、10月8日（火）には、「郡山市陸上競技交歓会」があります。これらの目標に向かって、特設合奏部・陸上部の子どもたちは、日々熱心に練習を重ねています。

当日は、日に日に美しくなってきた合奏部の演奏が文化センターに響き渡ることを楽しみにしています。また、整備事業により使用できない開成山陸上競技場に代わって田村市の陸上競技場で行う陸上交歓会においても、これまでの練習の成果を発揮することを期待しています。



## 校外学習

9月13日（金）、6年生の修学旅行を皮切りに様々な学年で校外学習を行っています。6年生は、会津若松市内を班ごとに移動し、自分たちで計画した学習を行いました。1年生は岩瀬牧場、2年生はムシテックで、それぞれの学年に応じた学習を行いました。

本でもネットでも必要な情報を得、学ぶことはできますが、現地に行き、見て・聞いて・触れて・感じることでできる校外学習には、教室内では得られない学びがあります。

